

tenia á contemplar los ricos escaparates en los cuales hay expuestos variedad de objetos notables bajo todos conceptos.

—La Dirección del Monte-pío Barcelonés avisa á los que tengan alhajas empeñadas en dicho Monte por préstamos, cuyos plazos hayan vencido y se hallen comprendidos entre los números 8.001 y 9.500, ambos inclusive, para que acudan á renovar sus empeños; pues de lo contrario se procederá á la venta de dichas alhajas en la pública almoneda que se celebrará el martes día 30 del próximo mes de enero.

Igual aviso dá respecto de ropas empeñadas, números 1.301 á 2.350, señalando para su venta el 16 del próximo mes de enero.

—El transporte de guerra francés «Sarthe», que salió de Tolón con tropas y material de campaña, embistió en el Estrecho al buque de vela ruso «Constantin», causándole grandes averías. El transporte no pudo tampoco proseguir su viaje para el Senegal, y se vió obligado á entrar de arribada forzosa en la bahía de Algeciras. El barco ruso fué remolcado hasta Málaga por un vapor mercante inglés.

—El día 16 salió de Cádiz con destino á Liverpool el bergantín de hélice «Havana», cuyo buque pertenece á la Compañía Trasatlántica y ha prestado hasta ahora el servicio de correo de las Antillas. Está anunciado para salir de nuestro puerto para Manila el día 15 de enero próximo y servirá la cuarta expedición de la nueva línea de la Compañía general de Tabacos de Filipinas. Hasta ahora han fondeado en nuestras aguas tres vapores de la última empresa. En octubre y noviembre últimos zarparon para el archipiélago el «Isla de Luzón» y el «Isla de Panay», y el 15 del corriente se hizo á la mar el denominado «Isla de Mindanao», el cual lleva aparejo de goleta de tres palos.

—Anteanoche se cometió un robo en la habitación que tiene en la calle de la Diputación el diputado á Cortes don José Castellet, que se encuentra en la corte. Cuando regresó el criado á la casa de su amo se encontró descerrajadas la puerta de la habitación, las cómodas, cajones y otros muebles, echando de menos 900 pesetas y varias joyas y alhajas de valor, entre ellas una escribanía de plata.

—Hasta ahora era necesaria la tierra para la conservación de las plantas.

Con el procedimiento de Mr. Chaté, notable horticultor y propietario en París de la preciosa sierra del Pont de Fer, situada en el Boulevard Poissoniere, 14, la tierra puede suplirse por el ligero y fértil moho que se cria en las cortezas y troncos de los árboles, que colocado al rededor de las raíces de las flores reemplaza esta tierra negra que tantos inconvenientes presenta y tantos trabajos ocasiona en los transportes ó traslados. Todos los vasos, cestos y objetos de arte más delicados pueden emplearse en este nuevo y elegante sistema de cultura.

—En el término municipal de Caldas de Malavella (Gerona), acaban de hallarse varios trozos de alhajas cuya procedencia se ignora, pero que por lo que representan han debido formar parte de objetos de alguna iglesia ó santuario. El señor juez del partido de Santa Coloma llama á los que sean dueños de esas alhajas ó conozcan su procedencia, para que lo manifiesten.

—Ha fallecido Mr. Remington, autor del fusil que lleva su nombre y que está adoptado por todo nuestro ejército.

—De *El Guadalete*, de Jeréz:

«Ya el miércoles salieron de Málaga á trabajar en los campos inmediatos, unos 1,500 braceros de los que estaban sin ocupación, y el jueves fueron también contratados en casi igual número. La situación va mejorando.»

—Tenemos noticia, dice *El Correo Militar*, de que existe en el cuerpo de carabineros un sargento llamado Porcurull, cuyas aptitudes para el tiro no pueden ser más recomendables.

A dos mil metros hace blanco; á los mil mata una gallina; á los doscientos hace desaparecer un duro y á los cincuenta mata una perdiz al vuelo.

—Dice *La Tribuna*, de Granada:

«En un vecino pueblo de esta provincia, estando jugando dos hermanos en una habitación, se le disparó á uno de estos una pistola, cuyo proyectil por desgracia se le introdujo al otro por la región torácica, dejándole muerto instantáneamente.»

—El doctor Woodlán ha publicado un artículo en el periódico de Lóndres *The Lancet*, en que dice que habiendo visitado á una persona que padecía de es-